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伊賀警察署協議会議事録

令和４年度第２回伊賀警察署協議会

日 時 令和４年９月22日（木）午後１時～午後５時
場 所 伊賀警察署３階武道場

及び三重県警察本部地域部通信指令課110番センター

１ 警察署協議会委員 ７名
上田功介委員、小澤尚弘委員、北村諭委員、
宜保サムエル委員、中村万利子委員、堀川弘子委員

出 席 者 森本京子委員
２ 警察署 ８名

署長、副署長、警務課長、生活安全課長、地域課長、
刑事課長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 委嘱状交付（第１回欠席者への交付）
２ 三重県警察本部地域部通信指令課110番センターの視察
３ 第１回警察署協議会の質疑に対する回答
４ 管内治安情勢（警察署長）

「本年における管内の刑法犯認知件数は８月末時点で199件であり、前
年同期比で69件減少しているが、自転車盗の認知件数は増加傾向にある。」
旨等を説明した。
(１) 特殊詐欺の認知件数

「本年の管内の特殊詐欺全体の認知件数は８月末時点で２件であり、
前年同期比で３件減少している。認知件数、被害額とも前年同期に比
べ減少している。」旨説明した。

(２) 交通事故発生状況
「本年の管内の交通事故発生件数は、８月末時点で1495件であり、

前年同期比で１件増加している。」旨説明した。
５ 協議内容

(１) 秋の全国交通安全運動期間について
＜委員＞ 秋の全国交通安全運動期間中の重点は何か。
【交通課長】 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保、夕暮れ

時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶、自
転車の交通ルール遵守の徹底である。

＜委員＞ 私は交通安全運動出発式に出ているので重点が分かるが、
市民には伝わりにくいと思う。日頃から取締りの強化だけで
はなく、交通事故を抑制することが大切なのではないか。安
全に過ごすために気をつけてほしいことをＰＲしてほしい。
例えば交番勤務の警察官がケーブルテレビに出演すると市民
は親近感を持つと思う。

【署長】 既にケーブルテレビの行政チャンネルでは、交番の若手警
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察官が出演して広報を行うとともに幹部が地元のタウン情報
誌で呼び掛けている。今後もより効果的な広報を検討する。

＜委員＞ ケーブルテレビのニュースの中で交通安全運動の広報を放
送してもらってはどうか。視聴率がいいと思う。

【署長】 検討する。
(２) 空き家の犯罪対策について
＜委員＞ 空き家が多いが、犯罪の温床になっていないか。
【署長】 県内では、空き家に泥棒が入ったり、火災が発生すること

もあるが、伊賀署管内では発生していない。
(３) リフォーム詐欺について
＜委員＞ リフォーム詐欺の被害状況について聞きたい。
【署長】 先般、当署でも検挙している。
【生安課長】 この事案は、被害者である父親が訪問販売に騙され、

息子が警察に相談に来たことで発覚した。売買契約の申込み
内容を記載した書面の交付義務違反として検挙した。

【署長】 飛び込み営業で対象を物色している。高齢者が狙われやす
い犯罪である。今後も違法行為は検挙していく。

(４) 交通死亡事故の特徴と対策について
＜委員＞ 交通死亡事故の特徴と９月からの対策を教えてほしい。
【署長】 伊賀署管内の交通死亡事故は、昨年１年間と同数の５件５

名の方が亡くなっている。そのうち４名が高齢者であった。
【交通課長】 単独事故や追突事故等形態は様々であるが、広報や取

締り等の対策を今後も続けていく。
【署長】 県内では子供が車に轢かれる事故が起きており、子供や高

齢者の対策を重視していく。
(５) 110番通報の架け方について
＜委員＞ 携帯電話から110番通報すると県警本部につながるのか。緊

急通報は警察署に架けてもいいのか。
【署長】 110番通報は本部につながる。緊急ならば110番通報しても

らった方が素早く対応できる。110番センターの警察官は受理
しつつ、指令も行っている。110番通報が入れば署員もすぐに
反応するため、レスポンスタイムが短い。

＜委員＞ 火事の場合でも110番通報していいのか。
【署長】 基本的には119番通報してほしい。
【地域課長】 110番通報してもらった場合でも消防に引き継いでいる。
＜委員＞ 外国人が110番通報した場合の外国語の対応はどうなのか。
【署長】 110番センターには常駐の通訳人はいないが、通訳人を介す

る制度がある。
(６) 通訳人について
＜委員＞ 伊賀署には何語の通訳人がいるのか。
【署長】 ポルトガル語、タイ語、英語の通訳人が配置されている。

必要な言語の通訳人がいない場合は、ほかの署などから派
遣してもらっている。

(７) 一方通行の規制解除の広報について
＜委員＞ 農人町郵便局辺りの一方通行は、先月に解除されると広報

誌を見たが、いつからどうなるのか知りたい。
【交通課長】 既に一部の規制は解除されている。
＜委員＞ 地元の者は一方通行であるという認識が抜けない。一方通

行を解除したという広報をもっと実施してほしい。
【署長】 市とも調整して再度広報して周知を図っていく。
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(８) 車両の老朽化について
＜委員＞ 本日、110番センターに行く際にマイクロバスに乗車させて

もらったが、車両もかなり古く故障のリスクが高いので新し
い車両にしてはどうか。協議会委員からの声として挙げてお
いてほしい。

６ 警察署長謝辞

備 考 報道機関なし


